

Anuncian medidas para garantizar seguridad en partidos de fútbol

Menores de 12 años no podrán ingresar a los dos compromisos que sostendrán en esta ciudad el Universitario Popayán y el Valledupar F.C.



Un paquete de medidas especiales que incluyen un fuerte dispositivo de parte de los organismos de seguridad se ha dispuesto por parte de la Administración Municipal a través de la Secretaría de Gobierno, con motivo de la llegada de los hinchas del equipo Valledupar Fútbol Club a la ciudad de Popayán, que los días jueves y domingo rivalizará ante el Universitario de Popayán por la Copa Colombia y el Torneo de Ascenso del Fútbol Profesional Colombiano, respectivamente.

Así lo dio a conocer hoy César Augusto Sánchez, encargado de dicha dependencia municipal, durante el Comité Técnico de Convivencia y Paz, quien además explicó que con el objetivo de evitar alteraciones en el orden público con la visita de los simpatizantes del onceno vallenato, se tomarán medidas que van

desde la implementación de la Ley Seca hasta la prohibición del porte de armas de fuego en el estadio Ciro López y sus alrededores.

“Para los encuentros deportivos que se cumplirán los días jueves 11 y domingo 14 de febrero, se prohibirá la venta y consumo de bebidas embriagantes en los alrededores del estadio, desde la carrera 20 Norte hasta la carrera 30 Norte y la carrera 2 Norte con calle 25 norte; desde las 6:00 a.m. hasta las 5:00 p.m.”, explicó el secretario.

Según destacó Sánchez, al escenario deportivo no se permitirá el ingreso de elementos que puedan ser usados como elementos contundentes o cortopunzantes que atenten contra la integridad de las personas. “Para dichos compromisos implementaremos un anillo de seguridad alrededor del estadio que le permita a las autoridades el decomiso de armas de fuego, armas blancas, trapos, banderas, biombos, tambores, vuvuselas, chapas de correas, radios con pilas o baterías, astas o tubos, paraguas, envases de vidrio y demás objetos que puedan ser usados para agredir a los ciudadanos”.

Entre las medidas que serán implementadas también aparece la restricción al coliseo de menores de 12 años de edad y mujeres en estado de embarazo, y a los menores de edad (entre los 12 y 18 años) solo se les permitirá el ingreso si están acompañados de un adulto responsable presentando la respectiva tarjeta de identidad.

Resultados del segundo operativo de control y seguridad en Popayán

Tras la intervención social realizada el pasado fin de semana en los barrios María Oriente y Los Sauces, la Administración Municipal consolidó información que permitirá avanzar en el plan Popayán Segura.



Personal de las secretarías de Gobierno y Salud, la oficina de la Unidad Técnica Agropecuaria-Umata de la Administración municipal y del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, en coordinación con la Policía Metropolitana de Popayán adelantaron una intervención en dos de los barrios de la Comuna 5, en el oriente de esta ciudad.

En el desarrollo de la actividad, inicialmente fueron visitadas 12 tiendas, 18 puestos de venta de comidas y tres establecimientos con juegos de billar, donde se distribuían bebidas embriagantes.

Tras la visita a cada uno de estos lugares por parte de funcionarios de la Secretaría de Salud Municipal se reportó lo siguiente:

- Decomiso de 10 Pollos en estado de descomposición.
- Hallazgo de 28 bebidas gaseosas vencidas
- Hallazgo y destrucción de 54 bebidas tipo té embotellado de 300 ml vencidas.
- Hallazgo de 1 aperitivo con etiqueta falsificada.

Los funcionarios de la Administración Municipal realizaron también una jornada pedagógica con los dueños de los establecimientos, indicándoles que es importante que tengan su documentación legal para el normal funcionamiento de sus negocios. Como aspecto a tener en cuenta se reportó que en varios de estos comercios las personas no contaban con la documentación que exigen las normas.

Intervención Policial

Simultáneamente, uniformados de la Policía Metropolitana de Popayán visitaron un total de 125 viviendas del sector de la Comuna 5 en el marco del Plan Puerta a Puerta entregando recomendaciones de prevención y seguridad a la población.

Igualmente, en los dos barrios visitados se adelantaron 8 puestos de control de tránsito, con 350 registros, de los cuales se generó la inmovilización de 9 motocicletas y se aplicaron 16 comparendos por falta de documentos como licencia de conducción, segura y certificado de revisión tecno mecánica.

La intervención fue bien recibida por la comunidad de este sector del oriente de Popayán, que consideraron que es importante que las autoridades ayuden a contrarrestar aspectos como la inseguridad y mejorar la situación social en la zona.

Alcalde se reunió con comerciantes de El Empedrado

La Administración Municipal de Popayán 'Vive el Cambio' busca soluciones oportunas para los vendedores del municipio.



El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, se reunió con los vendedores del centro comercial El Empedrado en el centro de Popayán, para escuchar las diferentes problemáticas que vienen aquejando a los comerciantes de este sector.

Acompañado de los secretarios, César Augusto Sánchez, Iris Santiago y Andrés Satizabal, el mandatario local tomó apunte de cada una de las solicitudes que dieron a conocer los comerciantes, además de reiterar que la Administración del Cambio mantendrá las puertas abiertas y el compromiso para activar el comercio.

Por su parte, el secretario de Gobierno, César Augusto Sánchez, manifestó que es de gran importancia tener claridad en proyectos que permitan impulsar el comercio

de este lugar desde diferentes puntos de vista, como los son la seguridad y los aspectos sociales, teniendo presente que se encuentra en pleno Centro Histórico.

“Buscamos establecer una mesa de reactivación económica y social en el centro comercial El Empedrado para volver este lugar atractivo dentro de la población payanesa. Esperamos ver el comité conformado próximamente para establecer una línea de trabajo clara y contundente”, explicó el funcionario.

Buscar acuerdos sociales y económicos fueron unas de las soluciones que se dieron a los comerciantes del sector. “Estamos buscando hacer un convenio con entidades bancarias para generar facilidades de crédito, además de consolidar un acuerdo con el Departamento de la Prosperidad Social que permita llevar puntos de pago de los programas de Familias en Acción y Jóvenes en Acción al interior del centro comercial, como una manera de incentivar el comercio”, agregó Sánchez.



El Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, y su equipo de gobierno felicitan a todos los periodistas de la región en esta fecha memorable de su labor. Que el periodismo continúe siendo la pasión de quienes optan por un estilo de vida arraigado en la verdad, en la ética y en el servir de un pueblo.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:43